



Auslandseinsatz – Griechenland

Hainburger Feuerwehrleute leisten Löschhilfe in Griechenland



Auf Anforderung des Hessischen Innenministeriums entsenden mehrere hessische Kommunen zwei Kontingente zur Unterstützung bei der Brandbekämpfung in Griechenland. Insgesamt ca. 40 Einsatzkräfte aus dem Kreis Offenbach sind mit 8 Feuerwehrfahrzeugen am 09.08.2021 zu einem gemeinsamen Treffpunkt aufgebrochen, um mit weiteren 120 Einsatzkräften aus Hessen die 48 stündige Anreise nach Griechenland anzutreten.

Die Einsatzdauer war kurz. Kaum sind die Kräfte in Griechenland angekommen, wurden sie am Sonntag, 15.08.2021 wieder entlassen.

Die Brände waren schneller als Gedacht unter Kontrolle gebracht und schlussendlich gelöscht. Ursprünglich waren 14 Tage für den Griechenlandeinsatz geplant.



Ein großer Dank geht an die Familien und Arbeitgeber unserer Einsatzkräfte (Christian und Tim) welche da sehr flexibel reagierten und die beiden entbehrten haben.

Die offizielle Berichterstattung erfolgt durch den Kreis Offenbach sowie das Land Hessen und sind auch dort zu entnehmen.